

Gruß aus Afrika

Ich grüße heute wieder
Das blaue Schlörperblut
Bei Euch laß ich mich nieder
Bei Euch sein läßt sich's gut.

Auf Afrika komm ich zurück
In Euer Narrenreich
Die Sitten, die sind ja zum Glück
Im großen ganzen gleich.

Drum will ich Euch berichten
Von manchem wilden Tier
Die manchmal sind mitnichten
Viel schlauer noch als wir.

Zum Heulen hät ich mitgebracht
Heut abend gern Hyänen
Doch lieber heul ich selbst heut Nacht
Für Euch die bittren Tränen.

Und für die Schlörperbrutanstalt
Hab ich zwei Papageien
Beim Brutgeschäft fangen sie halt
So schrecklich an zu schreien.

Die Eier, die sie legen
Die sind so furchtbar klein
Und wie wir sie auch pflegen
s'paßt wenig Hirn hinein.

Jawohl, vom Stauß die Eier
Die gingen Euch so ab
Doch erstens sind sie teuer
Und zweitens äußerst knapp.

Was macht's der Schlörperklasse
Wie groß die Eier sind
Bei Ihnen macht's die Masse
Das weiß doch jedes Kind.

Auch mitgebracht hab ich nen Affen
Nen großen und nen kleinen
Für jeden Affen einen, -----
Für jeden einen Affen.

Nun schnallt die Riemen strammer
Was sein muß das muß sein
Und ist es auch ein Jammer
So stimmt doch mit mir ein:

Es leben alle Schlörperer,
Der Hering und das Bier,
Doch ich, ich bleib Zylinderer
Und Schlörperer bleibt Ihr.

Zum Rosenmontag 1967